

Programme des mobilisations au Soudan - Déclaration commune : Tu nous as appris, ô notre patrie (...) l'art de guérir des blessures

dimanche 20 janvier 2019 (Date de rédaction antérieure : 18 janvier 2019).

Nous nous adressons à vous et aux âmes de nos martyrs, tombés aujourd'hui à cause de l'utilisation brutale d'une force excessive et préméditée par les services de sécurité et de police, ainsi que dans le silence et l'absence totale d'institutions soucieuses de la protection de la nation et du peuple et ceci est une honte.

Nous vous affirmons notre empathie, à vous, à vos luttes et nos martyrs pleins d'honneur. Lors de l'épopée de ce jeudi, les forces de sécurité ont à nouveau versé le sang qui nous est cher, celui d'un petit enfant qui ne demandait qu'à vivre, et un médecin qui secourait les blessés.

Elles ont arrêté des femmes, des jeunes, des enfants et des personnes âgées et les ont jeté.e.s dans de nouvelles chambres secrètes, équipées pour la torture physique et psychologique et l'assassinat systématique.

□La colère (...) monte chez le peuple soudanais,(...) nous sommes attachés au caractère pacifique dans l'expression de nos revendications tandis que les forces de sécurité font tout pour les transformer en violence et en contre violence. Notre contrat avec vous et à travers vous, est de ne pas répondre aux provocations du pouvoir, car ses armes sont des armes à feu, quant à nous, notre pacifisme est éclairé, nos martyrs sont innocents (...). Nous continuerons à mobiliser à travers des manifestations pacifiques et nous travaillerons également à révéler les méthodes du régime. ce qui nous amènera à engager des poursuites, à rétablir la justice et le jour du jugement est proche.

(...) O notre patrie (...), nous ne nous arrêterons pas à mi chemin car nous ne sommes qu'à quelques pas de la victoire, et tout retour en arrière serait la pire défection envers les martyrs et le plus grand cadeau fait aux tyrans. Et notre message à ces derniers, est que les billets que vous obtenez en contrepartie de la vie de martyrs ne deviendront pas du pain honnêtement gagné pour vos enfants et ne se transformera pas en lait pur et digeste. D'avoir assassiné des innocents n'entraînera pas le repos du corps ou de la conscience.

Le bilan des manifestations du jeudi et les actes héroïques des femmes et des hommes révolutionnaires sont difficiles à relater dans un tel communiqué. La déclaration juste est l'extension des manifestations et leur propagations à toutes les régions du Soudan, (...) dans les villes et les cités, dans les villes et les villages. Il est difficile de prétendre voiler le soleil de la liberté avec des mains souillées, des visages minés et des bataillons de soldats blindés, qui craignent et redoutent le déferlement qui vient des masses : le soleil de la liberté brillera avec le temps que se donnera le peuple et la permission de ce dernier.

Aux masses de notre peuple loyal, et dans le cadre de la portée révolutionnaire impétueuse et retentissante qui a brisé les piliers du régime, nous annonçons la poursuite de notre action révolutionnaire dans les quartiers, les villes et les régions comme suit :

- pour commencer par jeudi qui est décisif mais n'est pas une fin en soi de ce mouvement ascendant,(...) mais qui pourrait changer le sens du courant à tout moment, nous appelons les révolutionnaires à se rendre au lieu du sit-in pour le soutenir, nous confirmons de nos représentants sur le site et continuons à appeler à continuer à manifester avec la promesse de la victoire ;

- à soutenir les révolutionnaires au sit-in qui se trouvent maintenant devant le Royal Care Hospital pour défier l'arrogance et le visage hideux du régime.

Dimanche 20 Janvier 2019, la manifestation des Martyrs à Omdourman en direction des bâtiments du parlement partira de la place de l'hôpital Tijani Mahi, simultanément avec des manifestations dans les quartiers de la capitale.

Mardi 22 Janvier 2019, les manifestations nocturnes à Al Haj Youssef et à Um Bada se dérouleront simultanément avec des villes dont nous dévoilerons le nom en temps voulu.

jeudi 24 Janvier 2019, manifestation pour le renversement du régime dans toutes les villes du Soudan.

Les forces signataires de la déclaration de liberté et de changement [1]

18 Janvier 2019

P.-S.

- Extraits traduits de l'arabe, Luiza Toscane.

- Source :

source : <https://fr-fr.facebook.com/Girifna/>

Notes

[1] Le rassemblement des Professionnels Soudanais, Forces du Consensus National, L'appel du Soudan, Rassemblement unioniste d'opposition